

Prüfzeugnis

Inspection Certificate

Bestätigung über eine erfolgte Überwachungsprüfung für die nachstehenden Produkte gemäß den jeweils geltenden allgemeinen und besonderen Güte- und Prüfbestimmungen der Gütegemeinschaft Kupferrohr e.V.

This is to certify that the undernoted products have been tested in accordance with the relevant general and special quality and test specifications of Guetegemeinschaft Kupferrohr e.V.

Gütezeichenbenutzer
owner of quality mark

SANHA Fittings B.V.B.A.-S.P.R.L.
Industrielaan 7, 1740 Ternat / Belgien

Produkte
products

Kapillarlöt fittings aus Kupferrohren nach DIN EN 1254-1:1998
Soldering fittings made of copper tubes according DIN EN 1254-1

Prüfbericht
test reports

Materialprüfungsanstalt Hannover, Betriebsstätte Garbsen
Test-Report 236065 vom 29.12.2023

Prüfgrundlagen
test basis

Besondere Güte- und Prüfbestimmungen für Kapillarlöt fittings aus Kupfer
RAL-GZ 641/3, Stand September 2018
Special quality and test specifications for soldering fittings made of copper tubes, RAL-GZ 641/3, Edition September 2018

Aufgrund des vorliegenden Prüfberichtes stellt der Güteausschuss der Gütegemeinschaft Kupferrohr e.V. fest, dass die Überwachungsprüfung für das Jahr 2023 bestanden ist; ausgenommen die Fitting-Typen 5002A in Abmessung Ø 12 mm, 5041 in Abmessung Ø 18 mm und 5130 in Abmessung Ø 18 mm.

According to the test reports the Committee for Quality (Guteausschuss) of Guetegemeinschaft Kupferrohr e.V. stated, that the monitoring test for the year 2023 is passed, except of fitting 5002A in dimension Ø 12 mm, 5041 in dimension Ø 18 mm and 5130 in dimension Ø 18 mm.

Ablaufdatum
date of expiry

10.09.2024

Gütegemeinschaft Kupferrohr e.V.
Der Güteausschuss

Düsseldorf, den 11.03.2024

Dipl.-Ing. M. Werner
(i.A. der Gütegemeinschaft Kupferrohr e.V.)

Dieses Prüfzeugnis darf **nicht** ohne die ausdrückliche Zustimmung der Gütegemeinschaft Kupferrohr e.V. zu Werbezwecken verwendet werden.



*This inspection certificate **may not** be used for advertising purposes without the explicit permission of Guetegemeinschaft Kupferrohr e.V.*